



ZEUGNIS

Herr **Juan Claro Sanjinez**, geboren am 16.06.1978, war vom 16.09.2019 bis zum 31.07.2022 in unserem Unternehmen als Consultant tätig.

Valtech Mobility ist ein international operierendes Mobilitätsunternehmen mit Hauptsitz in München. Das Unternehmen beschäftigt etwa 400 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und unterhält Büros in München, Ingolstadt, Frankfurt am Main, Düsseldorf, Braunschweig und Dresden. Wir bieten unseren Kund*innen IT- und E-Business Lösungen im Bereich Connected Car Plattformen und digitale Mobilitätskonzepte an, die auf Funktionssicherheit, Performance, Skalierbarkeit und Flexibilität für zukünftige Entwicklungen ausgerichtet sind. Dazu setzen wir permanent innovative Technologien und moderne iterative, agile Prozesse mit hoher Effizienz ein.

Herr Claro Sanjinez übernahm dabei folgende Tätigkeiten:

- Dashboard für die Konfiguration von nachladbaren Funktionen im Fahrzeug: Frontend Entwicklung mit Typescript, React und GraphQL
- Dashboard für Updatemechanismen von Fahrzeugen: Frontend Entwicklung mit Typescript und React
- Frontend Testportal zur Simulation von Fahrzeug/Backend Kommunikation: Frontend Entwicklung mit Vue.js und Vuetify
- Fahrzeugsapps: Frontend Entwicklung mit Angular und RxJS
- Kontrollcenter: Frontend Entwicklung mit Vue.js

Herr Claro Sanjinez verfügt über umfassende und vielseitige Fachkenntnisse, die er immer sicher und gekonnt in der Praxis einsetzte. Zum Nutzen unseres Unternehmens erweiterte und aktualisierte er immer mit gutem Erfolg seine umfassenden Fachkenntnisse durch regelmäßige Teilnahme an Weiterbildungsveranstaltungen.

Aufgrund seiner genauen Analysefähigkeit und seiner enormen Auffassungsgabe war er jederzeit in der Lage, auch schwierige Situationen sofort zutreffend zu erfassen und schnell gute Lösungen zu finden. Herr Claro Sanjinez zeigte jederzeit vorbildliche Eigeninitiative und identifizierte sich immer voll mit seinen Aufgaben und unserem Unternehmen, wobei er auch durch seine immense Einsatzfreude überzeugte. Auch in Situationen mit erheblichem Arbeitsaufkommen erwies er sich immer als in hohem Maße belastbar.

Alle Aufgaben führte er vollkommen selbstständig, sehr sorgfältig und planvoll durchdacht aus. Er agierte immer ruhig, überlegt, zielorientiert und in hohem Maße präzise. Dabei überzeugte er stets in guter Weise sowohl in qualitativer als auch in quantitativer Hinsicht. Herr Claro Sanjinez war in hohem Maße zuverlässig.

Für alle auftretenden Probleme fand er ausnahmslos gute Lösungen. Die Leistungen von Herrn Claro Sanjinez haben uneingeschränkt unsere volle Anerkennung gefunden.

Er wurde wegen seines freundlichen und ausgeglichenen Wesens allseits sehr geschätzt. Er war immer hilfsbereit, zuvorkommend und stellte, falls erforderlich, auch persönliche Interessen zurück. Sein Verhalten zu Vorgesetzten, Kolleginnen und Kollegen sowie Kundinnen und Kunden war ausnahmslos einwandfrei.



Herr Claro Sanjinez verlässt unser Unternehmen mit dem 31.07.2022 auf eigenen Wunsch. Wir bedauern dies, weil wir mit ihm einen guten Mitarbeiter verlieren. Wir bedanken uns für die stets guten Leistungen und wünschen ihm für die Zukunft beruflich und privat weiterhin viel Erfolg und alles Gute.

München, 31.07.2022

Valtech Mobility GmbH

Andreas Peters
Geschäftsführung

Andreas Hauptvogel
Geschäftsführung